

観聚和泉だより

観聚学舎 狛江市立狛江第一小学校

12月号 令和4年11月30日発行

<http://www.komae.ed.jp/e/e/01/>

ありがとうございました！

～狛江市民まつりパレード、周年イベント～

副校長 岸田 和之



11月13日、6年生の子供たちが3年ぶりに狛江市民まつりの鼓笛パレードに参加し、堂々と歩きながら、素晴らしい演奏を披露してくれました。本年度は、狛江第一小学校創立150周年・いずみ学級開設60周年記念として、下学年の子供たちや卒業生、保護者や地域の皆様もパレードに参加をしました。参加者や沿道の方の中には鼓笛隊が演奏する校歌に合わせて歌を口ずさむ様子が見られる等、狛江第一小学校に関わる皆様が一体となったパレードとなりました。また、周年委員会が中心となり、狛江第一小学校創立150周年・いずみ学級開設60周年記念として、「大同窓会」「枝豆投げ」のイベントも開催しました。「大同窓会」には、昨年度の卒業生から御年輩の方、懐かしい先生方、東は東北、西は関西から大変多くの方に参加していただきました。「枝豆投げ」にも46チームが参加し、大変盛り上がりました。開催を心配する時期もありましたが、子供たち、卒業生、保護者や地域の皆様が、「集う」「つながる」ことができた、狛江第一小学校創立150周年・いずみ学級開設60周年にふさわしい一日となりました。

参加された方々と話をする中で、「共に学んだ仲間への思い」「共に過ごした先生方との思い出」「これまで学校を支えていただいた多くの方々の思いや願い」等を感じるとともに、改めて皆様に愛される学校であることを実感しました。今、一小に育つ子供たちにとっても、一小が自慢の母校となることを願いながら教育活動を進めていきたいと考えます。

市民まつりと周年イベントの同時開催にあたり、卒業生、保護者や地域の皆様、周年委員会の皆様、関係機関の皆様には、大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。

12月行事予定

※保護者の方は、学校ホームページの「保護者・児童」サイトの学校便りで御覧ください。

※その他の方は、学校までお問い合わせください。

※行事予定は感染症状況により変更の可能性があります。本校HPにて御確認ください。

12月の生活指導 『学校をきれいにしよう』

メジャーリーガーの大谷翔平選手は、プレイの合間に気が付いたゴミを拾っています。また、サッカー日本代表は、W杯の敗戦後にもかかわらずロッカーをきれいにし、海外からも称賛を受けました。「自分の過ごす場所をきれいに保つ」当たり前のことを人任せにせず自分から進んでできる。これは私たち日本人が世界に誇れる姿です。次の世代を担う子供たちもこの感覚を忘れずにいてほしいと思います。学校をきれいにするために、まずは自分の身の回りの整理、整頓を行います。自分ができることを考え、進んでできるようになった子供たちは、将来地球の環境保全のために行動できる人となるでしょう。

12月の避難訓練（訓練日時：12月6日（火）9：20～

12月の避難訓練は、2次避難場所（市民グラウンド）への避難を想定した訓練を行います。2次避難の際は、大人数が一斉に避難することになるため、学年ごとにルートを分けて避難します。当日は、ジャンパーなど上着を着ての避難はできません。防寒のため、厚めの服装で登校させてください。

3年生 消防署見学

安全なくらしを守る

11月の社会科「安全なくらしを守る」では、自分たちの生活が、どのように支えられているかを学びました。消防署見学では、消防士さんに署内を案内してもらったり消火体験をしたりしました。今回の体験を通して、消防車が現場に早く駆け付けられる理由や、火事を未然に防ぐために自分ができることに気付きました。学んだことを新聞にまとめ、友達と交流して深めていきます。



5年生 学年合同演奏

音楽集会をめざして！

例年ですと、5年生の今頃は、狛江市立小学校の連合音楽会出演を目指して、合唱や合奏の練習に打ち込んでいるところです。残念なことに、今年度も昨年に引き続き連合音楽会は中止となってしまい、エコルマホールでの舞台演奏はできません。しかし、学年全体での合同演奏の機会はとても大切なので、音楽集会を目指して練習をしていくこととしました。

♪合唱 「夢の世界を」「Wish～夢を信じて」

♪合奏 「Truth」

の3曲に挑戦しているところです。

連合音楽会は行えないのですが、今年度は5年生の保護者の皆様を体育館へ御招待できることとなりました。詳細は学年便りを御覧ください。感染症の状況に応じて、変更が生じる場合は、ミマモルメ等でお知らせ致します。温かい応援をよろしくお願いします。

食育

新潟県川口地域と「ふるさと友好都市」の関係を結んでから35周年を迎え、11月22日（火）の給食では川口地域からエノキダケ、狛江市から枝豆アイスが提供されました。普段なかなか出ない給食メニューに、子供たちは大喜びでした。新鮮で安心・安全な地場野菜に関心をもつ良いきっかけになるといいですね。

11月の家庭科では、5・6年生とも食に関する学習をしました。5年生の調理実習ではご飯とお味噌汁を作り、鍋でのご飯の炊き方、煮干しの出汁の取り方を学びました。

6年生は、栄養バランスや主食・主菜・副菜・汁物といった構成など、献立を立てるポイントを配慮しながら1食分の献立を考えました。各クラス献立2つずつを12月の調理実習で作ります。

給食の時間や家庭科の授業、給食委員会の活動などを通して、食に対する児童の興味・関心を高めていきます。

狛江市教育委員会ホームページ
コミュニティ・スクール通信
（月1回発行）で、各ゾーンの取組を御覧いただくことができます。ぜひ、御覧ください。

